

## Corte recibió la visita de estudiantes de Derecho de la U. San Sebastián

**MECHONES.** *Los jóvenes recorrieron las instalaciones del tribunal de alzada.*



CORTE DE APELACIONES DE VALDIVIA

LOS ESTUDIANTES REALIZARON LA VISITA DURANTE ESTA SEMANA.

**E**studiantes de primer año de la carrera de Derecho de la Universidad San Sebastián visitaron la Corte de Apelaciones de Valdivia, ocasión en la que conocieron la sala de Pleno, presidencia y las salas donde los abogados de la plaza realizan sus alegatos ante los ministros del tribunal de alzada.

Al respecto, la presidenta de la Corte de Valdivia Marcela Araya, señaló que “esto se en-

marca en uno de los ejes de nuestra política como Poder Judicial y también de la gestión de esta presidencia, en el sentido de vincularnos con el medio en la mayor medida posible. Todos los estudiantes de Derecho, de las distintas casas de estudio de la jurisdicción son protagonistas en este objetivo que nos planteamos y desde la perspectiva de ellos, también me parece que constituye una experiencia que es ineludible”. ☞